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         ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Эпизод мультфильма 
«Маша и Медведь» вошёл 
в Книгу рекордов Гиннесса 
Эпизод мультфильма «Маша и Медведь» под на-
званием «Маша плюс каша» вошёл в Книгу миро-
вых рекордов Гиннесса как самый просматривае-
мый анимационный ролик на YouTube. 

Как сообщает РИА Новости, такую инфор-
мацию подтвердили в пресс-службе компании 
«Анимаккорд». На момент публикации семи-
минутный мультфильм набрал более 3,4 мил-
лиарда просмотров (выложен в сеть 31 янва-
ря 2012 года). Отмечается, что этот эпизод стал 
единственным анимационным видео, которое 
входит в пятёрку самых просматриваемых кон-
тентов на YouTube.

Напомним, что автор идеи и сценария се-
риала «Маша и Медведь» Олег Кузовков ро-
дился и вырос в Свердловской области – в 
Среднеуральске. Он учился в местной школе 
№5, а после её окончания уехал в Москву. 

Сам же мультсериал вышел на экраны 
в 2009 году, спустя десять лет его переве-
ли уже на 36 языков, его показывают в более 
чем сотне стран. На данный момент эпизоды 
мультфильма суммарно набрали 42 миллиар-
да просмотров на YouTube.

Пётр КАБАНОВ

«Со слезами смотрю фильмы 
о танкистах» 
«Здравствуйте, уважаемые журналисты! Пишет вам счастливый че-
ловек. Я тоже учился на мехвода средних танков», – так начал своё 
письмо в редакцию «ОГ» Николай Бухряков, проживающий на стан-
ции Таватуй, Невьянского района. А потом продолжил: «Прочитал 
вашу статью «Т-34»: танки, и только танки». 

«Я служил в Горьком, учился на механика-водителя, там сто-
ял танковый полк. Учили нас восемь месяцев – устройство машины 
и вождение. Было три учебных танка: Т-34, Т-55, Т-66. Скажу вам, 
что Т-34, в общем, очень просторный, не так мало в нём места. Ез-
дили по одному, потому что учились, и снаряды и стрелка не бра-
ли. Очень шумно, щёлкает всё. Но зимой танк очень вёрткий. На 
учебном вождении семь упражнений. На первом из них я допустил 
ошибку. Слева в танке рычаг холостых оборотов, я его локтем неча-
янно поднял, и машина понеслась. Сержант-инструктор сидел в от-
крытом люке на башне и слетел. А я не мог понять: ногу с педали 
убрал, а танк несётся. Но потом сообразил и рычаг дёрнул обратно. 
Приехал на исходную, меня уже сержант с монтировкой ждёт, но я 
понял, в чём дело, и дал дёру. Потом он остыл, конечно. До сих пор 
храню свой китель и удостоверение мехвода номер 038111. 

Я со слезами такие фильмы смотрю, про танкистов. Не могу. 
Особенно о Прохоровке. Ну сколько там жизней полегло. Это всегда 
надо помнить», – написал нам в письме Николай Бухряков. 

Напомним, что рецензия на фильм «Т-34» режиссёра Алек-
сея Сидорова была опубликована в №4 от 12.01.2019. Как видно из 
письма, Николай Бухряков отмечает, что в Т-34 довольно простор-
но, поэтому поместиться туда пять человек, как в фильме, вполне 
могли. Более того, в картине также показан невероятный шум, из-
за которого танкистам приходится общаться жестами. Добавим, что 
на данный момент картина только в российском прокате собрала 
2,062 млрд рублей (по данным Единой федеральной автоматизиро-
ванной информационной системы сведений о показах фильмов в 
кинозалах) и заняла 10-е место среди самых просматриваемых кар-
тин в отечественном кинопрокате. 

Пётр КАБАНОВ

Миронова выступит 
на КМ в Италии, 
но в Америку не поедет
24 января в Антхольце (Италия) стартовал 
шестой этап Кубка мира по биатлону. В со-
став женской команды вошла представитель-
ница Свердловской области Светлана Миро-
нова. 

Светлана Миронова вошла в состав вме-
сте с Екатериной Юрловой-Перхт, Ириной 
Старых, Маргаритой Васильевой, Анастаси-
ей Морозовой, Ларисой Куклиной и Евгени-
ей Павловой (запасная). При этом Мироно-
ва не примет участие в североамериканских 
этапах – в канадском Кэнморе 7–11 февра-
ля и в американском Солт-Лейк-Сити 14–18 
февраля. 

По решению тренерского штаба туда от-
правится совсем иной состав, в который с 
итальянского этапа вошла Анастасия Моро-
зова, Лариса Куклина, Маргарита Васильева. 
И это с учётом того, что в мировом рейтинге 
Юрлова-Перхт и Старых занимают самые вы-
сокие среди наших позиции – 15-ю и 16-ю. А 
Миронова, к примеру, на предыдущих этапах 
КМ дважды была лучшей среди наших спорт-
сменок. 
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К РУСАДА не стали применять санкции. Но надолго ли? Данил ПАЛИВОДА
Исполком Всемирного ан-
тидопингового агентства 
(ВАДА) не стал вводить 
санкции против Российско-
го антидопингового агент-
ства (РУСАДА). Это значит, 
что наша организация со-
хранила свой статус, рос-
сийские спортсмены могут 
принимать участие 
в международных турни-
рах, а Россия может стано-
виться хозяйкой соревнова-
ний самого разного уровня. 
Но так ли всё хорошо на са-
мом деле?Эта сага длится уже очень давно, фактически после Олимпиады началась кампа-ния по восстановлению в пра-вах нашего антидопингового агентства. Тянулась она дол-го, ВАДА выставило множе-ство условий, выполнив кото-рые, РУСАДА вернуло бы се-бе статус. На каждом заседа-нии исполкома международ-ной организации были одни и те же фразы: «Россия идёт на контакт, подвижки есть, но этого недостаточно». И вот в сентябре нас восстановили в правах, хотя и с оговоркой: Россия должна предоставить допуск офицерам ВАДА в мо-сковскую антидопинговую лабораторию (которая опеча-тана с момента Олимпиады). До 31 декабря наша сторона условие не выполнила, и был риск новых санкций. Но после новогодних праздников, с 9 по 17 января, офицеры ВАДА попали в лабораторию и ра-ботали с пробами.Работа эта продолжит-ся ещё не одну неделю. И есть опасения, что ничем хорошим это не закончится. Мы откры-ли доступ к пробам с 2012 по 2015 год, вдобавок, в случае каких-то сомнений в чисто-

те проб будет проведена пе-репроверка. Конечно, это всё странно, потому что с 2012 го-да прошло уже слишком мно-го времени, но факт остаётся фактом: офицеры ВАДА имеют право на перепроверку. Сколь-ко допинговых скандалов пе-режила Россия за последние несколько лет? Сколько об-винений, как доказательных, так и бездоказательных? И на-до быть совершенно наивным человеком, чтобы считать, что после посещения московской антидопинговой лаборато-рии ничего не найдут. Прой-дёт совсем немного времени, как в СМИ начнут появлять-ся новые фамилии российских спортсменов (а возможно, и старые), будут новые обвине-ния и санкции. И в первую оче-редь, тревожно за Олимпий-ские игры в Токио-2020: как бы российские атлеты вновь не остались без главного стар-та четырёхлетия.

Но всё, что перечислено выше – вынужденные меры. Мы пропустили Олимпиаду в Пхёнчхане (за исключени-ем небольшой группы «атле-тов из России») и после это-го стали активно сотрудни-чать с международными ор-ганизациями. Мы признали существование проблем с до-пингом у нас в стране (но не признали системность этих проблем, как того требовал 
Ричард Макларен), мы вы-платили солидную денеж-ную компенсацию, и вот те-перь мы предоставили до-пуск в московскую антидо-пинговую лабораторию, как бы говоря, что хотим играть в открытую. Все эти шаги предпринимаются с одной целью – сделать российский спорт чистым и прозрач-ным. Да, через какое-то вре-мя нам вновь придётся крас-неть и стыдиться, когда нас будут обвинять в очередных 

нарушениях антидопинго-вых правил. За это придёт-ся отвечать, и жаль, что отве-чать придётся спортсменам, а не тем, кто на самом деле за всем этим стоит. Отвечать, по всей видимости, придётся и чистым спортсменам, за ко-торых будет обидно вдвойне, если не втройне. И конечно, последуют санкции, особен-но после того, как все ино-странные спортсмены вновь закричат про обязательную дисквалификацию России.Это всё нужно будет при-нять и пережить, раз уж мы выбрали этот путь. И ни в ко-ем случае в дальнейшем нель-зя допускать таких же оши-бок, чтобы те спортсмены, которые пропустили Игры в Пхёнчхане или попадут под санкции чуть позже, постра-дали не зря, а ради светлого спортивного будущего нашей страны. 

Шорт-трекистка 
Евгения Захарова вошла 
в состав сборной 
на заключительные этапы 
Кубка мира
Тренерский штаб сборной России по шорт-
треку сформировал состав для участия 
в двух заключительных этапах Кубка мира 
– 1–3 февраля в Дрездене (Германия) 
и 8–10 февраля в Турине (Италия). В состав 
вошла уральская спортсменка Евгения 
Захарова. 

Напомним, что совсем недавно Евгения 
Захарова завоевала серебряную медаль на 
чемпионате Европы по шорт-треку, после чего 
отмечала, что не знает, включит ли её тренер-
ский штаб на этапы Кубка мира. 

Помимо Захаровой в состав также вош-
ли Екатерина Ефременкова, Екатерина Кон-
стантинова, Эмина Малагич, Анастасия Мигу-
нова, Софья Просвирнова. У мужчин – Денис 
Айрапетян, Даниил Ейбог, Семён Елистратов, 
Артём Козлов, Павел Ситников, Александр 
Шульгинов.

Пётр КАБАНОВ
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В картине снимались оригинальные танки Т-34–76 и Т-34–85

Первый матч 
сборной России 
на турнире – 
против Швеции – 
можно будет посмо-
треть в прямом 
эфире телеканала 
«МАТЧ ТВ» 26 января, 
в 20:10 по местному 
времени

Сборной России по хоккею с мячом предстоит защита титула чемпиона мира Евгений ЯЧМЕНЁВ
В субботу, 26 января, в Ве-
нерсборге (Швеция) старту-
ет чемпионат мира по хоккею 
с мячом в группе «А». Начи-
нается он без раскачки, уже 
в первый день между собой 
сыграют главные фавориты 
турнира – действующий чем-
пион мира сборная России 
и команда Швеции. 

Меньше 
потешных игрШведы в этом году собрали сильнейший состав и полны решимости выиграть домаш-ний чемпионат мира. В составе команды опытнейший 43-лет-ний вратарь Андрес Свенссон, а также Пер Хелмюрс, Йохан 

Эсплунд, играющие в России 
Патрик Шострём («Енисей») и Эрик Петтерссон («СКА-Нефтяник»). Обычно фавориты турнира на групповом раунде играют в последнем туре, на этот раз ор-ганизаторы поставили матч Россия – Швеция уже в первый день, объяснив это тем, что с самого старта хотят показать, кто в доме хозяин. Интересный тактический и психологиче-ский ход, который, будем наде-яться, не сработает.В этом году на чемпиона-те мира в группе «А» наконец-то не будет четвертьфиналов, которые за редким исклю-чением заканчивались с дву-значным счётом. Две коман-ды подгруппы «А» (если без сенсаций, то Россия и Шве-ция) выйдут после группово-го раунда сразу в полуфинал, а две оставшиеся (Финляндия и Казахстан) сыграют квали-фикационные матчи с двумя лучшими сборными из под-группы «Б» (США, Норвегия, Германия, Нидерланды). 

Свои среди чужихВ составе сборной Казах-

стана на свой третий чемпи-онат мира отправился уро-женец Первоуральска Ар-
тём Вшивков. А в целом ка-захстанцы в этом году взяли курс на местные кадры, так что вряд ли они смогут вме-шаться в спор за медали (Ка-захстан шесть раз был брон-зовым призёром), задача – удержать место в первой чет-вёрке. Наибольшее представи-тельство на чемпионате ми-ра 2019 года из всех команд Свердловской области имеет выступающий в Высшей ли-ге чемпионата России красно-турьинский «Маяк», который делегировал в Венерсборг че-тырёх игроков. Трое будут играть в составе сборной Гер-мании – это имеющие немец-кие корни Михаил Дунаев (лучший бомбардир чемпио-ната мира 2014 года), полуза-щитники Александр Кузне-
цов и Александр Колягин. Ес-ли раньше костяк немецкой сборной составляли ветера-ны, игравшие ещё в чемпио-нате СССР, то сейчас она из ре-тро-команды всё больше пре-вращается в современную, не-сколько её игроков выступа-ют в чемпионате Норвегии. Но главными действующими лицами, скорее всего, окажут-ся краснотурьинцы. 

У ещё одного игрока «Мая-ка» – вратаря Андрея Цыпла-
кова в составе сборной Украи-ны, которая вернулась на чем-пионат мира после годичного перерыва, турнир уже подхо-дит к концу. Украинцы игра-ют в группе «Б» и вчера про-вели последний матч в своей подгруппе с Чехией.    

Россия 
без Ломанова 
и ИванушкинаВ нынешней сборной Рос-сии свердловчан всего двое – опытный 31-летний защит-ник Артём Ахметзянов (чемпион мира 2016 года) из Среднеуральска и 26-летний нападающий Алмаз Мирга-

зов из Первоуральска (обла-датель золотых медалей 2016 и 2018 годов). Оба они в чем-пионате России выступают за один из сильнейших клубов мира красноярский «Енисей».Наших национальной в сборной могло быть и больше – в расширенном списке зна-чились опытнейший защит-ник Павел Булатов из Перво-уральска и Юрий Шардаков из Серова, но они в итоговую заявку не попали. На Турнире четырёх наций играл 21-лет-ний защитник «Уральского трубника» Николай Коньков, 

но по всей видимости, тренер-ский штаб сборной во главе с 
Михаилом Юрьевым посчи-тал, что его чемпионаты мира ещё впереди. К тому же Нико-лай накануне чемпионата по-лучил травму. Сборная России как дей-ствующий чемпион мира вро-де бы считается и на этот раз фаворитом, но не будем забы-вать, что завершили между-народную карьеру многолет-ние лидеры команды Сергей 
Ломанов и Евгений Ивануш-
кин (год назад он не играл из-за травмы, которая в конце концов вынудила 39-летнего ветерана завершить карьеру игрока), не будет также Пав-
ла Булатова и Сергея Шабу-
рова. Что ни имя, то эпоха в хоккее с мячом. Нынешняя команда Рос-сии, слов нет, мастеровита, но как в ней распределятся ро-ли, кто возьмёт на себя функ-ции лидера? Насколько верно расставит акценты главный тренер Михаил Юрьев? Гото-вы ли сами игроки к переме-нам? К примеру, уже год назад очень результативно сыграл на чемпионате мира наш Ал-маз Миргазов, но было замет-но, что в присутствии велико-го Сергея Ломанова он как бы не решается стать «номером один» в атаке, не так-то легко чисто психологически сделать этот шаг. Есть и другие игро-ки, кто способен исполнить хоккейное соло – тот же одно-клубник Алмаза по «Енисею» 
Артём Бондаренко или Евге-
ний Дергаев из «Водника».  С другой стороны, по-прежнему в строю Юрий Ви-
кулин, Василий Грановский, 
Алан Джусоев, Максим Иш-
кельдин – игроки, не раз под-нимавшие над головой чем-пионский кубок, так что всё-таки любой другой результат, кроме золотых медалей, для этой команды будет пораже-нием.

Шведы давят на психологию

Офицеры ВАДА получили доступ к пробам московской антидопинговой лаборатории

Удастся ли на этом чемпионате мира первоуральцу 
Алмазу Миргазову стать лидером сильнейшей сборной мира?

Кроме Тимура Муратова за команду Каменска-Уральского 
на Кубке Европы также выступит Антон Пестов (на снимке справа)
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«Приходится переделывать и технику, и себя»Евгений ЯЧМЕНЁВ
В начале марта в Нижнем 
Тагиле впервые пройдёт 
один из этапов Кубка 
Европы по сноубайк-крос-
су – что это такое, пока мало 
кто представляет, но судя 
по тому, что рассказывают 
организаторы соревнова-
ний, это будет зрелище, ко-
торое стоит того, чтобы уви-
деть своими глазами.Сноубайк-кросс – дисципли-на для России новая, только в 2018 году она получила в нашей стране официальное признание.Если вкратце, то сноубайк-кросс – это зимнее соревнова-ние на кроссовых мотоциклах или мотоциклах эндуро, обо-рудованных гусеничным ком-плектом (гусеница и лыжа), проводимое вне дорог обще-го пользования по замкнутой трассе с естественными пре-пятствиями, по аналогу или на трассах мотокросса.Вчера на горе Белой про-вёл первую тренировку один из участников предстоящего Куб-ка Европы – гонщик из Ижев-ска Тимур Муратов, который представит команду из Камен-ска-Уральского. Первыми впе-чатлениями он поделился с корреспондентом «ОГ». 

– Это для меня новая дисци-плина, до этого по кроссу гонял, а этой зимой команда из Ка-менска-Уральского предложи-ла мне поехать на сноубайке, – пояснил Тимур. – Впечатления очень, я бы сказал, приколь-ные, потому что это всё же мо-тоцикл, но со снегоходной уста-новкой – «гусянками», как мы называем. Приходится не толь-ко технику, но и себя переделы-вать, потому что физические нагрузки очень приличные. Я думал, будет проще. Мне кажет-ся, что пока не хватает техники езды, но я работаю над этим и к Кубку Европы должен быть готов. Летний сезон я пропу-стил из-за травмы позвоночни-ка, сейчас доктора меня почи-нили, пару тренировок провёл ещё на шипах и начал трениро-ваться на сноубайке. Впечатле-ния от горы Белой великолеп-ные. Отличная трасса – с трам-плинами, с поворотами. Здесь есть всё, чтобы на очень хоро-шем уровне провести этап Куб-ка Европы. В принципе, на лю-бом горнолыжном курорте со-ревнования по сноубайку при-живутся. Вид спорта новый для нашей страны и очень крутой. Я сейчас попробовал и хочу в дальнейшем зимой обязатель-но ездить на сноубайке. 

«Большой шлем» 
в Екатеринбурге станет 
рекордным по количеству 
участников
15–17 марта в столице Урала пройдёт одно 
из самых престижных соревнований по дзю-
до — «Большой шлем». На мероприятие съе-
дутся сильнейшие спортсмены со всего мира.

2019 год – предолимпийский, и борьба 
за путёвки на Олимпийские игры в Токио по-
степенно накаляется. «В уральской столице 
ожидается рекордное количество участников. 
В связи с этим было принято решение прове-
сти соревнования не в два дня, как было ра-
нее, а в три», – пояснил министр физической 
культуры и спорта Среднего Урала Леонид 
Рапопорт.

На сегодняшний день заявки на участие в 
«Большом шлеме» подали 46 спортсменов из 
10 стран: Кубы, Канады, Германии, Эстонии, 
Израиля, Ямайки, Монако, Черногории, Тад-
жикистана, а также Боснии и Герцеговины.

Отмечается, что всего в 2019 году пройдёт 
шесть подобных турниров. Первый состоится в 
столице Франции 9–10 февраля, второй – 22–
24 февраля в немецком Дюссельдорфе. Далее 
эстафету подхватит Екатеринбург, затем Ба-
ку (10–12 мая), Абу-Даби (25–27 октября). За-
ключительным в 2019 году станет «Большой 
шлем» в Осаке (22–24 ноября).

Нина ГЕОРГИЕВА

Гонки шестого этапа 
Кубка мира проходят 

с 24 по 27 января


